

Internet a buggé toute la journée. Le technicien est venu et a diagnostiqué que c'était la faute d'un perturbateur externe . Ce perturbateur externe peut aussi bien être un frigo schizophrène d'un voisin, ou encore l'influence électromagnétique de l'éclairage public sournois de la rue d'à côté, en passant par une brosse à dents électrique d'un voisin qui a les dents radio-actives
Bref, ça reste une énigme et le flux est discontinu pour le moment. Ce qui m'a rendu heureux, c'est que j'ai débranché du net, que j'avais moins d'ondes wi-fi qui m'ont traversé le cerveau et que je me suis bien reposé. Finalement, la vie est bien faite !